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王惠君 英语 王莉 96 100 家长对学校比较满意

学员姓名 所报科目指导老师 期中考试成绩 期末考试成绩 家长意见
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75、66、60 97、73、85

100 114
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56 89/120
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75 91.5

化学进步很大，家长很满意，数学名次有进步

有进步，家长满意

有进步，家长满意

都有进步，物理数学进步明显

储子新

李成

很满意

英语有进步，数学刚上

有进步，家长满意

有进步，家长很满意

张新月 数学 闫昌付 72 91 对学校很满意，要求上英语
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——维斯特教育正式进入快速提分时代
黄政（硕士）：维斯特教育英语学科带头人。多次开展千人以上的大型讲座，参与过多次

大型英语比赛的教学设计和多本英语教材、培训资料的编写工作。所带领的维斯特英语教研组
提分率达100%。经典案例：两次课四个小时学员提分高达20分。

徐艳（硕士）：维斯特教育化学学科带头人。多年从事个性化教育研究，所带学员成绩提高
率达100%。经典案例：10年和11年两年中考中所带学员多人获得满分。

管俊中（高考数学满分卷得主）：维斯特教育理综学习顾问，重点院校毕业。对初高三毕
业班冲刺颇有心得，家长满意度达100%。经典案例：2012一模考试中所带学员提分率百分百，
20分以上的达60%。

姜静、於年芳：维斯特教育语文学习顾问，长期致力于个性化教育的工作和研究。对学员
的复习能够高效规划。所带学员高考120分以上达到80%以上。

……。
正是有这样一群“牛人”，维斯特的提分神话也就不足为奇。

维斯特教育专家提醒：大考备战应避开四大“雷区”
1.过于浮躁，忽略基础。临近大考，有两

种考生：一种认为自己什么都懂，结果复习是
蜻蜓点水；另一种焦躁不安，感觉时间不够，要
做的事还很多，整天忙碌却不见成效。针对这
两类学生，维斯特专家告诫，以基础知识为基
石，精做一题胜过泛做十题。

2.缺乏清晰、强力的目标。很多考生，甚
至一些给孩子辅导的老师，根本没有把考纲吃
透，不知道一个知识点在考卷中以何种形式出
现，也不知道哪个章节占多少分，自然没有明

确的复习目标，只会像无头苍蝇一般到处乱
撞。

3.未能紧跟老师的复习战略。复习中，有
很多考生自以为是撇开老师独立复习，结果只
能是南辕北辙。

4.未能及时做好复习汇总。冲刺复习中
的最讨巧，也是最能反败为胜的方法莫过于总
结汇总，举一反三。遗憾的是，考生中“狗熊掰
棒子”，做一题丢一题的，大有人在。

85%的考生提前锁定“二本”
在刚刚结束的一模考试中，维斯特的69名学员中，达到预计二本线59人，单科提

高10分以上的达到100%。近期期末考试，学员成绩普遍大幅度提高。家长满意度百
分之百。

近年来，高考的命题已经基本实现了由过
去的知识立意向能力立意方向的转变，这一
点，在2011年高考试卷中已完全体现，2012年
高考也不例外。维斯特教学部主任徐老师表
示：从考试学的角度看，考察学生的思维能力
是课程和高考改革的重要方向之一。而思维
能力可以分为记忆、阐释和应用，记忆是前提，
阐释是关键，应用（即解题）才是目的。所以，
在备考中，我们更注重的是基础联系实际，加
强学生的解题和总结能力。

1.重基础知识，贴合中高考考纲。维斯特
教研组在精确研究考纲后，会订立出一套严密
的教学方案，然后根据学生程度找到其知识储

备的薄弱点，将备考时的被动位置转化为主
动。

2.加强针对性，实现自我突围。有的放
矢，对症下药是大考制胜的关键。维斯特教育
会强调针对考生的薄弱环节进行复习，逐步使
解题思路纳入规范化轨道。

3.明确自身定位，确定主攻方向。中高考
是区分型的考试，所以维斯特的老师会结合

“3：5：2”的难度分布确定学生的主攻方向。从
解决简单题入手，逐步过渡到中等题和难题，
大胆地放弃偏题怪题。这样基础大分不丢，冲
刺“二本”不在话下。

独家解析：2012大考，究竟考什么，如何考

“牛人”们，
宣告一个时代的到来
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记者：今年是建设经济繁荣、生态良

好、人民幸福、社会和谐的美好安徽的第一

年，水利工作今年将重点推进哪几项工作？

纪冰：在“治水”方面，大力实施“三防

一供”综合治淮工程，加快高邮湖大堤加

固、洼地治理、洪泽湖抬高蓄水位影响处理

和居民迁建工程建设进度，力争开工建设

淮干蚌浮段行洪区调整建设。实施长江崩

岸应急治理工程，加快实施青弋江分洪道、

水阳江以及滁河防洪治理工程。在“蓄水”

方面，扩挖疏浚当家塘4万口，实施淮河临

淮岗坝上蓄水工程和沿淮湖泊抬高蓄水位

工程，增加有效蓄水容量。在“排水”方

面，实施农村水系整治工程，清淤农村沟河

3000条，提高农田排涝能力。在“节水”方

面，继续实施大中型灌区续建配套与节水

改造，推进大型排灌泵站更新改造，落实最

严格的水资源管理制度。在“引水”方面，

启动实施淮水北调工程，加快引江济巢、驷

马山引江续建工程前期工作，提高区域水

资源优化配置能力。

加快民生工程建设，再解决300万农

村人口饮水安全问题，再安排726座小型

水库除险加固。大兴农田水利建设，制订

“农田水利建设高潮年”方案，以县（区）农

田水利规划为引领，突出农田水利“三加

一”工程，建设高标准农田水利100万亩，

新增高效节水灌溉工程面积57万亩。

“水利安徽”
是盘很大的棋

“两会”高端访谈之
省水利厅厅长纪冰

在省“两会”隆重召开之际，本报联手人民

网安徽频道推出《“两会”高端访谈》栏目，将专

访多位书记、市长、厅局长等高端人物。安徽省

水利厅党组书记、厅长纪冰日前做客《“两会”高

端访谈》栏目，接受了本报记者的专访。

记者：纪厅长您好，欢迎您来到《“两会”高端访谈》，我省是一个水利

大省，省委、省政府提出实施“水利安徽”战略，加快水利改革发展。您能

介绍一下“水利安徽”战略吗？如何实施“水利安徽”战略？

纪冰：“水利安徽”战略的核心内容是“治水保安、兴水富民”。实

施“水利安徽”战略，就是要解决我省“水多、水少、水脏”三大水问题。

实施“水利安徽”战略是一项长期而艰巨的任务，我们既明确了远期发

展方向，也确立了近期奋斗目标。

远期目标：到2020年，建成防洪减灾综合水利工程体系，实现江

河岁岁安澜；建成合理高效的水资源保障体系，满足经济社会用水需

求；建成协调发展的农村水利基础设施体系，奠定农业高产稳产基

础；构建综合防控的水环境和水生态保护体系，构筑山清水秀景美的

良好生态。

近期目标：到2015年，通过多项约束性和控制性指标，检验“水利

安徽”战略的实施效果。在“治水保安”方面：洪涝灾害损失率控制在

1%以下，干旱灾害损失率控制在1.1%以下。在“兴水富民”方面：解决

2000万农村人口饮水安全问题，大型灌区灌溉水有效利用系数提高到

0.53，完成重点区域新增水土流失综合治理面积1650平方公里。

洪涝灾害损失率控制在1%以下

记者：过去的一年，是水利加快改革发

展的一年，我省在这方面有哪些措施？水

利改革发展取得哪些成绩？

纪冰：省政府办公厅出台“水利十条”，

制定“十二五”及2012年重点水利项目实

施方案。组织8批除涝、灌溉、防洪工程开

工，分别以千库保安、万塘扩挖、万沟清淤

为重点，以点带面促开工抓进度，全面掀

起水利建设热潮。全年共落实国家水利投

资计划 94.22 亿元，同比增长 38.7%；完成

水利工程投资115亿元，同比增长77%；完

成“861”工程建设56.6亿元，超年初计划的

64%。落实投资和完成投资均创历史新

高，实现了“十二五”良好开局。

国家水利投资计划94.22亿元

300万农村人口喝到“安全水”


